

Benefizkonzert für „Familien in Not“

Langenbruck

Langenbruck, 20.11.2011 (hr).



Nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr, war man hoch erfreut auch dieses Jahr hochkarätige Musiker in Langenbruck begrüßen zu dürfen. „Der Herr ist mein Hirte“, unter diesem Motto stand das Benefizkonzert. Judith Spindler, Thomas Rothfuß und Sybille Kreitmeier präsentierten Kirchenmusik aus dem 18. und frühen 20. Jahrhundert.

Keiner wünscht es sich, und doch passiert es immer wieder. Eine Notlage bringt die eigene Welt aus den Fugen und einen selbst nahe an die Verzweiflung. In solchen Fällen ist man um jede Hilfe dankbar. Auch Pfarrer Frank Faulhaber liegen solche Fälle besonders am Herzen. „Oftmals geht es hier um schnelle und unbürokratische Hilfe“, so der Vorsitzende von „Familien in Not“.

Um auch in Zukunft weiter helfen zu können, ist der Verein natürlich auf Spenden angewiesen. Aber auch die Einnahmen aus dem Benefizkonzert kommen so einem guten Zweck zu gute. Und so erklang in der Pfarrkirche St. Katharina. Kirchenmusik vom 18. bis hin frühen 20. Jahrhundert. Judith Spindler beeindruckte dabei durch eine wirklich bezaubernde Stimme, während Thomas Rothfuß und Sybille Kreitmeier sie an der Orgel begleiteten. Pfarrer Frank Faulhaber unterstrich die Musik mit Texten aus der Bibel.

Ein Konzert, das anregt zur Stille, zur Einkehr und zum Nachdenken. Aber auch ein Konzert, das einen zum Helfen anregen soll.

Aus dem Reichertshofer Anzeiger vom November 2011